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Zusammenfassung

        
Bei 23 Kindern mit Tumoren der hinteren Schädelgrube wurde eine MR-Tomographie durchgeführt. In 14 Fällen erfolgte eine Bestimmung der NMR-Gewebeparameter T1, T2 und Rho. Aufgrund von Lokalisation und Signalverhalten lassen sich Astrozytome gut von Medulloblastomen und Ependymomen trennen. Eine Unterscheidung der Astrozytome gemäß dem Tumorgrading sowie eine Differenzierung der Medulloblastome gegenüber den Ependymomen über die quantitative Analyse der NMR-Gewebeparameter gelingt nicht. Aufgrund hoher Gewebekontraste, multiplanarer Abbildungsmöglichkeiten und minimaler Artefakte erweist sich die MR-Tomographie als Methode der Wahl bei Operationsplanung und Therapiekontrolle von Tumoren der hinteren Schädelgrube.


      
        
Summary

        
MR tomography was performed on 23 children with tumors in the posterior fossa. In 14 cases, the MR tissue parameters wore determined. Astrocytomas can be easily differentiated from medulloblastomas and ependymomas on the basis of their localisation and signal intensities. Grading of astrocytomas and distinction between medulloblastomas and ependymomas was not possible. Because of high tissue contrast, multiplanar imaging and minimal artifacts, MR proved to be the method of choice for planning surgery and for the follow-up of tumours in the posterior fossa.
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